

#### **4. PROPUESTAS DE RESOLUCIÓN.**

##### **4.3. PROPOSICIONES NO DE LEY ANTE EL PLENO.**

REALIZACIÓN DE PRUEBAS PCR PERIÓDICAS A LOS DOCENTES Y AL PERSONAL LABORAL DE LOS CENTROS EDUCATIVOS Y OTROS EXTREMOS, PRESENTADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO CIUDADANOS. [10L/4300-0111]

##### **Escrito inicial.**

##### PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su sesión del día de hoy, en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 177 del Reglamento de la Cámara, ha acordado admitir a trámite ante el Pleno y publicar la proposición no de ley, N.º 10L/4300-0111, presentada por el Grupo Parlamentario Ciudadanos, relativa a realización de pruebas PCR periódicas a los docentes y al personal laboral de los centros educativos.

Los Grupos Parlamentarios podrán presentar enmiendas hasta las catorce horas del día anterior a la sesión en que haya de debatirse.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del Reglamento de la Cámara.

Santander, 4 de septiembre de 2020

EL PRESIDENTE DEL  
PARLAMENTO DE CANTABRIA,

Fdo.: Joaquín Gómez Gómez.

##### **[10L/4300-0111]**

##### **"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CANTABRIA**

El Grupo Parlamentario Ciudadanos, en virtud del presente escrito y al amparo de lo establecido en los artículos 176 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara fórmula la siguiente Proposición no de ley para su debate y aprobación en Pleno

##### EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde el cierre del curso académico 19/20 ya se identificaba la vuelta a las clases en el mes de septiembre como uno de los grandes retos a superar en esta pandemia provocada por el COVID-19. Lamentablemente, a escasos días para volver a las aulas todo son dudas y los docentes, alumnos y familias se encuentra sumidos en una incertidumbre absoluta.

Ciudadanos coincide en la importancia retomar las clases presenciales, pero para ello es fundamental que se garantice la seguridad en las aulas. Los docentes, el personal laboral de los centros educativos y los alumnos necesitan desarrollar la actividad diaria de forma segura y para ello es necesario la realización de pruebas PCR de manera periódica que permitan llevar a cabo un seguimiento de la evolución de los contagios por COVID-19 en los centros educativos, así como anticiparse en la toma de decisiones en el supuesto de que haya que tomar medidas.

También, ante el previsible aumento de bajas médicas entre el profesorado a lo largo de este curso, es necesario ampliar el sistema de sustituciones en 24 horas planteado por la Consejería de Educación, Formación Profesional y Turismo a los niveles de Secundaria y FP ya que implantarlo únicamente en Infantil y Primaria es insuficiente.

Además, la introducción de la figura de un coordinador covid en los centros educativos es positiva, pero esta responsabilidad no puede recaer en un docente o en un trabajador del centro ya que carece de conocimiento médicos. Debe ser una persona con conocimientos sanitarios quien asuma esta responsabilidad. Por ello, desde Ciudadanos apostamos una vez más por introducción de la figura del enfermero escolar en los centros educativos a través de un convenio con el Colegio de Enfermería de Cantabria.



De igual modo, también es esencial garantizar la seguridad en las aulas para tranquilizar a las familias y que no aumenten los casos absentismo escolar. Además, la vuelta a las aulas permite la conciliación de la vida laboral y familiar. Por ello, es necesario que se ponga en marcha cuanto antes el Programa Madrugadores que permitía conciliar a muchos padres y madres de nuestra región.

Por último, ante un posible aumento de los positivos que obligue a pasar a un modelo de docencia mixto o absolutamente telemático, es necesario que los centros cuenten con un Plan de Digitalización Educativo que garantice que el profesorado contará con las herramientas adecuadas para impartir docencia online y que el alumnado cántabro recibirá una educación de calidad aún no pudiendo asistir de manera presencial al aula.

Desde Ciudadanos consideramos que todas estas son fundamentales para el comienzo del próximo curso escolar en condiciones óptimas. Lamentablemente no se aprovechó el periodo estival para hacerlo.

Por todo ello, desde Ciudadanos presentamos la siguiente propuesta de resolución:

El Parlamento insta al Gobierno de Cantabria a:

1. Consensuar con la Consejería de Sanidad la realización de pruebas PCR periódicas a los docentes y al personal laboral de los centros educativos.
2. Ampliar el sistema de sustituciones en 24 horas a los niveles de educación Secundaria y Formación profesional.
3. Introducir la figura del enfermero escolar en los centros educativos consensuando en el modelo con el Colegio de Enfermería de Cantabria para que además de las funciones de atención, formación, prevención y fomento de los hábitos de vida saludable, asuma las competencias del coordinador covid.
4. Reactivar el programa madrugador a la mayor brevedad posible para garantizar la conciliación laboral y familiar.
5. Desarrollar un Plan de Digitalización Educativo que cuente con todos los recursos necesarios para que ante un posible modelo de docencia mixto o telemático se garantice que todos los alumnos reciben una educación calidad.

En Santander, a 28 de agosto de 2020

Fdo. Félix Álvarez Palleiro. Portavoz del Grupo Parlamentario Ciudadanos."